
当日、雨が心配されていましたが、無事にマラソン大会を開催することが出来ました。

生徒達は日頃の練習の成果を発揮し、出場者全員、完走を果たすことできました。その後、

新型コロナウイルス感染症の影響で４年間開催出来なかったバーベキューを、PTAの方々

と、旧 PTA 会長の坂本さん、寺本さんのご協力のもと行いました。実習で制作したコン

ロで実施したバーベキューは、PTA の方々の愛情も加わり、とても美味しかったです。 

終わりに、PTA 副会長の武末さん 

からマラソンの労いを添えた挨拶をい 

ただいた後、生徒会長の４年水上周さ 

んが PTAの方々に謝辞を贈り閉会し 

ました。多くのご参加、ご支援誠にあ 

りがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

昭和３８年に発生した「三池炭鉱・三川坑炭塵爆発事故」から５０年して始めた慰霊碑に学ぶ

学習を今年も行いました。この取組では、炭塵爆発事故で在学中に命を落とした２名と、在学中

不慮の事故で命を落とした２名の冥福を祈るものです。ちなみに、慰霊碑は当時の有志により建

立されました。生徒会副会長の３年吉冨堅太さんが献花を供え、その後生徒会長の４年水上周さ

んから宣誓文が読まれ、「自分たちが生きていることに感謝の気持ちを忘れず、何事にも全力で

取り組むこと」を慰霊碑に誓いました。 

 

 1年生対象にコース選択と定通併 

修説明会を行いました。1年生は 2 

年次から、機械コース、電気コース 

に分かれ、各専門科目を学ぶシステ 

ムになっています。それぞれのコー 

スの特徴について機械コースから山 

本先生、電気コースから藤木先生に 

説明をしていただきました。その後、他校で単位を取得し、３年次で卒業するシステムである定通併修

の説明を藤井先生にしていただきました。今回は第１回目のコ―ス選択の調査として、生徒に希望をと

っております。１年生は冬休み期間中に家庭でも検討してください。何かご不明な点がございましたら

担当の先生（コース選択：藤木、定通併修：藤井）にお尋ねください。 
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ふたご座流星群が１２月１４日夜から１５日明け方にかけて出現ピークを迎えます。今年は絶
好の観察条件だとしており、ここ近年で最も多くの流星が観察できるそうです。 

１２月の一言 

１２月～ 師走 ～ 
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１１月１８日（土）マラソン大会 

１１月１０日（金）知恩感謝の取組 

１１月１４日（火）コース選択、定通併修説明会 

おめでとう 

男子１位 園部 好貴 女子１位 藤吉 美鈴 

２位 和田 康佑   ２位 中村 未来 

３位 土本 晴空   ３位 中村 憂亜 

       

結果 



 博多青松高校にて行われました。結果は以下の通りです。 

 

男子ダブルス  ２回戦出場 ４年 古賀 葵翔・３年 松尾 知朗ペア 

女子シングルス ２回戦出場 ２年 中村 憂亜 

 

 今年度最後の大会が行われました。放課後の少ない時間の中で生徒達 

は大会上位を目指して練習に励み、その成果を上げることが出来ました。 

来年度はさらなる高みを目指して生徒・職員一同頑張って参ります。 

 

 

 

 

 １年生が６月に植えたサツマイモの収穫を行いました。昨年の豊作を今年もと期待に胸を膨らま

せて臨んだ収穫でしたが、結果は「残念！」近年最大の不作でした。ただ、生徒達が収穫を一生懸

命頑張ってくれたので、１日分の給食に使っていただける量は確保することが出来ました。来年度

は水やり、除草などの管理を徹底して行い、大きなサツマイモになるようにリベンジしたいと考え

ています。 

 

 

 

 

 

 

  

  

 

 「高校時代では思わなかったことが起きている私の人生」 

私は本校機械科 OB です。あの甲子園優勝メンバー数名はクラスメイト。私を大学へ行かせる

と言っていた父は高校進路を決める前に急逝、選択の余地なく本校へ。中学時代は野球をしてい

たものの家庭環境が変わり、体を鍛えるのはもっぱら母の実家で農作業手伝い。野球を続けてい

たら甲子園！いや足を引っ張り甲子園どころではなかった？そのような高校時代、旅行はどんな

に遠くても北海道、外国なんてとんでもない、英語は一生使うこともないだろう、自分に無縁の

自家用車、そう思う私でした。 

ところが、仕事は「きついから給料をもらう」と自分に言い聞かせ、通勤は自家用車、北海道

は出張、外国は展示会視察。挙句の果てには海外合弁会社に出向勤務、そこは日本語が通じない

とんでもない世界。挨拶は「お辞儀とおはようございます」ではなく、「Bonjour ça  va（ボ

ンジュール サ バ）と握手（男性・女性）、あるいは頬にキス（女性）」。そして極めつけは母校

の講師、母校に勤務するとは全く思ってもいなかった私が、ましてや教員免許を取るなど・・・ 

高校生時代では思わなかったことの連続です。でも、自分なりに頑張ったおかげで、建設機械の

開発設計を基本技術に、品質管理、海外合弁会社で技術管理と、製造技術のトライアングル構成。

こんな私の経験を母校の後輩が一人でも役に立ててくれればありがたく思います。もうすぐリニ

アモーターの新幹線、宇宙旅行も始まり、この先どんなことが起きるやら楽しみです。でも、一

番の驚きと嘆きは戦争が起きていること。地球滅亡にならないように願います。 

皆さん、今日も人生の大切な一日ですが、人生の「中・長期計画」の立案いかがでしょう。今

日は、どのように生きますか？ 私は今、人生マラソンの復路をゴールに向かって歩を進めてい

ます。もちろん健康に気を付けながら。 

工業科 稲又敏彦 

 

 

 

 

 

 

  

  

 えーるピア久留米にて行われました。３年 

生の櫻井亮太さん、平川拓斗さん、宮野洸太 

郎さんが、「携帯・スマホの使用による生活 

習慣の影響」を題材としてグループ協議を行 

い、「寝る前にスマホ使用時間を減らす」等 

の発表を行いました。３人は他校の生徒達と 

交流を深めながら、積極的に意見交換を頑張 

っていました。 
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編

集

後

記 

 今年も残り僅かとなりました。体育祭とマラソン大会は保護
者の皆様のご協力もあり、素晴らしいものとなりました。改めて
感謝申し上げます。 
１２月１６日（土）に文化祭が行われます。各学年で模擬店の

出店や、実習等で作成した展示物がございます。多くの方のご来
校をお待ちしています。 

１１月２３日（木）県大会（バドミントン） 

１１月２２日（水）サツマイモ収穫 

今月は稲又先生からメッセージをいただきましたので、ご紹介します。 

１１月１３日（月）生活保健発表会 
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